

clay.



Thomas



Sky



Rust



Rock



Earth



Frühstücksteller
Plate
22 cm

Speiseteller
Plate
27 cm



Suppenteller
Plate deep
23 cm



Schale | Teller tief
Dish | Plate deep
28 cm

Druckfehler behalten wir uns vor | Misprints excepted | 3/2022 (DE)



handmade with love

Alle Artikel der Kollektion werden in einem aufwendigen Verfahren von Hand gefertigt und glasiert. // *All items in the collection are made and glazed by hand in an elaborate process.*



Spülmaschinenfest | *Dishwasher safe*
Mikrowellengeeignet | *Microwave safe*

Druckfehler behalten wir uns vor | *Misprints excepted* | 3/2022 (DE)



Müslischale
Cereal bowl
13 cm



Müslischale
Cereal bowl
15 cm

Schüssel
Bowl
24 cm



Becher mit Henkel
Mug with handle
0,46 l

100% natural

Die hochwertige Steinzeugmasse wird aus Quarz, Feldspat und Kaolin gefertigt. Und auch die Glasuren sind natürlich: nur reine Naturpigmente werden verwendet. // *The high-quality stoneware mass is made of quartz, feldspar and kaolin. And the glazes are also natural: only pure natural pigments are used.*





Espressotasse 2-tlg.
Espresso cup & saucer
0,10 l

Kombitasse 2-tlg.
Combi cup & saucer
0,27 l



handmade & handglazed

Die neue Thomas Kollektion Clay strahlt eine rustikale Sinnlichkeit aus. In vier verschiedenen Farbvarianten erhältlich, besticht Thomas Clay durch Funktionalität und die Natürlichkeit des Materials Steinzeug, das hier fast wie Ton anmutet. Durch die Rillenstruktur und die schwarzen Sprenkel im Material bekommen die Teller und Tassen einen authentischen Charakter im Handmade-Look. Grund für die Sprenkel sind kleine Eiseneinschlüsse, die beim Brennen aufschmelzen und damit der Keramik diesen besonderen Touch geben.

Die Farbtöne Earth, Sky, Rock und Rust bringen Naturverbundenheit trendbewusst und stilsicher auf den Tisch – egal, ob Ton in Ton oder individuell kombiniert.

The new Thomas collection Clay radiates a rustic sensuality. Available in four different colour variations, Thomas Clay captivates with its functionality and the naturalness of the stone-ware material, which looks like clay. The grooved structure and the black speckles in the material give the plates and cups an authentic character in a handmade look. The reason for the speckles are small iron inclusions that melt up during firing and thus give the ceramic this special touch.

The Earth, Sky, Rock and Rust shades bring a sense of closeness to nature to the table in a trend-conscious and stylish way - whether tone on tone or individually combined.

#thomasporzellan
www.thomas-porzellan.de

Thomas is a brand of Rosenthal GmbH | Philip-Rosenthal-Platz 1 | 95100 Selb | Germany